



ひなたぼっこ

運営受託者 社会福祉法人 多摩福祉会
 多摩市貝取小学童クラブ
 多摩市貝取3-9
 TEL&FAX:042-372-7983
 2024年 11月 1日 発行

季節外れの暑さが続きましたが、朝晩はかなり冷え込みが強くなってきました。寒暖差が激しく体調を崩しやすくなっていますので、皆様もどうぞ体調管理にお気を付けください。

今月は3年生遠足やカロム大会などが予定されていて、マチコミで行事関連のお知らせをお届けすることもあると思います。保護者の皆様にはその都度お知らせ致しますが、ご確認のほど宜しくお願いいたします。



11月の予定

- 1日(金) 3年生説明会
- 6日(水) 避難訓練
- 11日(月) 貝取小振替休日
- 20日(水) カロム大会 決勝戦
- 27日(水) 誕生会
- 30日(土) 3年生遠足(江ノ島水族館)



☆学童クラブからのお願い☆

・着替えの入れ替えをお願いします。

先日「寒いから長ズボン履きたいんだけど着替えに入らなかった…」と相談がありました。気温も下がり始め、子どもたちの服装も半袖から長袖に変わり始めています。学童クラブに置いておく着替えに関しても冬物の準備をお願いします。また、持ち物には記名をお願いいたします。

・水筒は毎日持たせてください。

乾燥が気になる季節となりました。こまめな水分補給は喉を潤し感染症対策にもなるようです。引き続き水筒持参のご協力をお願いします。

・土曜日出席の場合は、お仕事の予定がわかり次第早めにお知らせください。

職員体制確保のため、可能な限り事前にご連絡をお願いいたします。

・17時以降は玄関の扉を施錠しております。ドアチャイムを押して職員をお呼びください。

・お迎えの方は名札を着用の上、お子さんの名前をフルネームで職員にお伝えください。

お迎えの方が複数人いるご家庭は、人数分の名札をお渡ししますので職員にお声掛けください。

		11月						
日	月	火	水	木	金	土		
						1	2	
					おたのしみ おやつ			
3	4	5	6	7	8	9		
		今川焼き	たべっこ水族館	パウムクーヘン	ポテトチップス ミルクケーキ			
10	11	12	13	14	15	16		
	カプリコ ばかうけ	ホットドッグ	焼きそば	ポテコ コアラのマーチ	しみチョコ たべっこ動物			
17	18	19	20	21	22	23		
	聖あげポテト がるちょモナカ	豚丼	わかめうどん	みたらし団子	たいやき			
24	25	26	27	28	29	30		
	かぼちゃスープ クロワッサン	おでん	フレンチトースト	ぶどうゼリー ソフトサラダ	おたのしみ おやつ			

おやつは、登所
人数などによっ
て変更になる場
合があります。

在籍児童数(人)	
1年生	30
2年生	21
3年生	22
4年生	5
5年生	0
6年生	2
合計	80

11月1日現在

おみせやさん

先日はたくさんの方にご来場いただき、ありがとうございました！

3年生は集合すると「お客さんは、いつ来るの?」「おみせやさん、まだやらないの?」と、ずっとソワソワしていました。それぞれのお店に移って準備が始まり「開店でーす!」の鐘が鳴り響くと「お客さんきたーっ!」と、とても嬉しそうでした♪

お店当番の子どもたちはみんな丁寧に接客をしていて、ルールがわからない子に説明をしたりクレープを作ったり、とても頑張っていました! お客さんとして来場した子どもたちも「みてー! 景品、これもらったんだ〜」「ラムネおいしい!」などと満面の笑みを見せてくれて、準備を頑張ってくれた2、3年生のおみせやさんは、みんなの頑張りのおかげで大成功でした♪

後日、お店当番の子どもたちの打ち上げで感想を聞くと「たくさんお客さんが並んで大変だった」という子もいれば「みんなが楽しそうにしてくれて自分も楽しかった」など、いろいろな意見を聞くことができました。最後にラムネを片手に「みんなお疲れ様でした〜!!」と乾杯をし、みんなで一緒に楽しくおやつを食べました♪

おるすばん講座

10月16日水曜日に、お留守番講座を行いました。

事前に配布した「ほうかごあんしんノート」の内容をもとに、学年ごとに分かれて話をしました。1年生は放課後という小学生ならではの時間を安心して過ごすために、防犯標語の「いかのおすし」を確認し、おうちのお約束を話し合うことが大切だと話をしました。2年生には、おうちの人とお約束をするときに、自分の希望を通すだけでなく、日頃からお約束を守ることの積み重ねが大切だと話をしました。3年生以上は、上記の内容に加え、日々の行いを振り返るためにチェックシートを記入してもらいました。親子ともに安心できる放課後を過ごすために、講座の内容や「ほうかごあんしんノート」をご活用いただければ幸いです。

貝取小グリーンデイ

10月26日(土)地域の皆さんと一緒に貝取小学校のグリーンデイに参加しました。

ひょうたん池近くに集合した後、子どもたちは「みんなで学童クラブの門を出た道をキレイにしよう!」と張りきって雑草を抜いたりゴミを拾ったり大活躍でした。

「次はいつ?またお手伝いしたい!」「道ピカピカになったね!」と、誇らしげな表情の子どもたちには、最後にご褒美の麦茶が配られ、皆大事に持って帰りました。